

Ressort: Lokales

Von Beust begeistert von Architektur der Elbphilharmonie

Hamburg, 12.01.2017, 10:54 Uhr

GDN - Der ehemalige Erste Bürgermeister von Hamburg, Ole von Beust (CDU) hat sich nach dem Festakt zur Eröffnung der Elbphilharmonie am Mittwoch begeistert von der Architektur des Konzerthauses gezeigt. "Wenn Sie drin sind hat man nicht das Gefühl einer erdrückenden Größe oder einer erdrückenden Menschenmenge, sondern da Sie alle sehen - es ist ja nach dem Weinbergprinzip gebaut, Gänge um den Saal herum -, haben Sie einen guten auch visuellen Kontakt zu den anderen Besuchern", sagte von Beust im "Deutschlandfunk".

Das habe er "irgendwie angenehm" gefunden, weil es "nicht eine erschlagende Größe und nicht eine aufgeblasene majestätische Größe" sei. Der Konzertsaal wirke "kommunikativ und in der ganzen Gestaltung sich zurücknehmend". Die Elbphilharmonie betrachte er "in erster Linie" als ein architektonisches Wahrzeichen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-83713/von-beust-begeistert-von-architektur-der-elbphilharmonie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619